

La marque de l'Ordre est une croix d'or à huit pointes, émaillée de blanc, ayant au milieu un médaillon émaillé de rouge, avec l'image de saint Rupert, revêtu de ses ornemens pontificaux; et au revers, une croix rouge. Cette croix est attachée à une chaîne d'or. Page 272, planche XXI, n° 1.

---

1702.

ORDRE de la Grande-Chasse. (WIRTEMBERG.)

C'est le grand ordre de ce royaume. Il fut créé en 1702 et confirmé en 1719.

Sa marque est une croix à huit pointes, émaillée de rouge, bordée d'or, anglée d'aigles d'or, ornée dans les angles de chaque croisillon d'un cor en or soutenu par un ruban; au milieu est un médaillon d'or fond vert chargé d'un double W couronné. Page 272, pl. XXI, n° 2.

La plaque est une étoile à huit pointes, brodée en argent sur le côté gauche de l'habit, portant cette devise, *amicitiæ virtutisque fœdus*;

alliance de l'amitié et de la vertu, en lettres d'or ; sur une bordure fond vert, avec un médaillon rond, fond blanc, chargé de la croix de l'Ordre.

Le ruban est rouge cramoisi.

---

1703.

ORDRE *de la Mouche à miel.* (FRANCE.)

Cet ordre fut institué à Sceaux, le 4 de juin 1703, par Louise Bénédicte de Bourbon, épouse de Louis-Auguste de Bourbon, duc du Maine et souverain de Dombes : elle le donnoit aux personnes de sa cour.

La marque étoit une médaille d'or portant, d'un côté, le portrait de la princesse, et de l'autre, une ruche et une mouche à miel aux ailes éployées avec cette devise autour, *piccola si ma fa pur gravi le ferite*, je suis petite, mais mes piqûres sont profondes. *Voyez page 206, pl. XIX, n° 4.*

N O T E.

Cette société n'avoit pour but sans doute que l'amusement et la joie. Elle me donne occasion de rapporter